



足羽小学校

学校だより

No. 7

平成27年 9月25日 (金)

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

宿泊学習 5年生

5年生は、福井市脇三ヶ町にある市少年自然の家で宿泊学習を行いました。1日目は、『朝倉探索隊』という一乗地区にある朝倉氏遺跡をめぐるオリエンテーリングや赤々と燃えるファイヤーを囲んでゲームやフォークダンスを楽しんだキャンプファイヤーを楽しみました。みんなでお風呂に入ったり、一緒に寝たりするのは初めてだったので、これも楽しい思い出となりました。2日目はネイチャースプーン作りとカレー作りを楽しみました。できあがったばかりのマイスプーンで、アツアツのカレーを食べました。自分たちで作った料理を大勢で食べると普段よりおいしいような気がしました。「責任」と「協力」の大切さを活動をとおして学びました。十分な収穫を得られた宿泊学習でした。あつという間の2日間でした。



出発式 「行ってきます!!!」



入所式 「よろしくお願いします」



朝倉探索隊 「そこにもいる!」



初めてのキャンプファイヤー



みんなで食べる楽しい朝食



枝を切って磨いてマイスプーン完成

市自然史博物館見学 4年生

4年生は総合的な学習の時間に、福井市自然史博物館を訪ねました。博物館の館長さんや学芸員の先生から、足羽山の植物や動物等について、実物を見ながら説明を聞きました。この後一つ自分で調べるものを決めて、3年生に発表します。





小中合同連音発表会 6年生

光陽中学校の体育館で、湊・東安居・足羽小学校の6年生と光陽中学校の3年生が市連合音楽会に向けての合同発表会を行いました。

本番が近いとあって、いずれの学校も順調な仕上がりをみせていました。初めて大勢の前で披露するので、しかも4校の中で一番最初に発表するので、緊張感はずいぶんあったと思いますが、しっかり声を出して歌うことができました。先輩からの「少ない人数でもしっかり声が出ていた。」という感想をもらって、本番へ向けて自信をつけることができました。



3小学校6年生と光陽中全校生で 合唱



足羽小学校の発表です



しっかり大きな声で歌いました



光陽中3年生 さすが迫力



各校代表の感想発表



聴く態度も素晴らしかったです

親子の集い 1年生

1年生は親子の集いで、短冊に願いごとを書き、作った七夕かざりと一緒に竹につるしました。どんなことをお願いしたのでしょ。

